



## TRASCENDIÓ

**Que** el coordinador morenista en el Senado, **Ricardo Monreal**, volvió a comprometer su voto (aunque no el de su bancada) a favor de completar la integración del INAI, que desde hace dos meses no puede sesionar, e incluso logró unanimidad en la Junta de Coordinación Política para convocar hoy a un periodo extraordinario para consumir los relevos. Hay que decir que así se acatará la orden de un tribunal colegiado para cumplir con la designación de los comisionados, pues estaba en falta después de dos ocasiones en que se vota el tema, una vez vetados por **AMLO** y la segunda por el rechazo de la fracción de Morena.

**Que** la bancada de Morena encabezada por **Ignacio Mier Velazco** en la Cámara de Diputados presumió ayer su optimismo al término del primer conversatorio sobre la reforma al Poder Judicial, pues aunque la mayoría de los juristas invitados se manifestó contra la elección de los ministros por voto popular, el consenso entre **Diego Valadés**, **Jaime Cárdenas**, **Amador Rodríguez Lozano** y **Mónica González**, entre otros,

apuntó a la necesidad de actualizar el marco legal de la Suprema Corte y garantizar así el acceso a la justicia.

**Que** a unos cuantos días de las elecciones en Estado de México y Coahuila, el dirigente de Morena, **Mario Delgado**, se llevó el reconocimiento de la 4T después de consumir las declinaciones del PVEM y el PT a favor de su candidato, **Armando Guadiana**, en la entidad fronteriza. En las filas de ese partido, así, quedó claro el mensaje de unidad y sobre todo de respaldo a sus abanderados por parte del líder y de sus correligionarios.

**Que** a río revuelto suceden cosas tan raras que la dirigencia del PRI en Ciudad de México desconoció las bardas que aparecieron en la alcaldía Benito Juárez, a nombre de la institución política y que rechazan una alianza con el PAN en la demarcación, cuando son aliados ahora y de cara a 2024. En su cuenta de Twitter, el comité estatal indicó que “esos mensajes intentan engañar a la opinión pública y a los habitantes de la alcaldía” que encabeza **Santiago Taboada Cortina**. —